

Logra Pemex récord en demanda de bonos (Reforma 17/01/14)

Logra Pemex récord en demanda de bonos (Reforma 17/01/14) Por Alejandra López Cd. de México México (17 enero 2014).- Pemex logró un nuevo récord. Sus bonos fueron los terceros más solicitados en la historia de los mercados de capitales, detrás de los de Petrobas y Verizon. Los inversionistas solicitaron hasta 29 mil 500 millones de dólares para comprar bonos de Pemex. La oferta de la paraestatal fue de 4 mil millones, pero los inversionistas reaccionaron a la expectativa de la reforma energética con más de mil posturas, aseguró Rodolfo Campos, subdirector de tesorería de la paraestatal. El programa de endeudamiento de Pemex aumentó casi al doble este año con un monto total de 14 mil 700 millones de dólares. En 2013, fue de 9 mil 700 millones. Los recursos servirán para cumplir con amortizaciones de deuda que vencen este año y para completar el programa de financiamiento de 2014. El bono emitido ayer fue a una tasa fija en tres plazos: 5, 10 y 30 años con cupones de 3.123, 4.875 y 6.375 por ciento, respectivamente. Compraron fondos de pensiones, administradores de portafolios e instituciones financieras de Estados Unidos, Europa, Asia y México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo